
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA

DA CÂMARA MUNICIPAL DE VALE DE CAMBRA, 

DE 23 DE SETEMBRO DE 2014

N.º 19/2014

DATA: Vinte e três de setembro do ano de dois mil e catorze.--------------------------

HORA: Catorze horas quarenta e cinco minutos. ------------------------------------------

LOCAL: Salão Nobre do Edifício dos Paços do Concelho.------------------------------

PRESENÇAS: O Sr. Presidente da Câmara Municipal, José Alberto Freitas

Soares Pinheiro e Silva, e os Senhores Vereadores:------------------------------------

- António Alberto Almeida de Matos Gomes (CDS/PP);-----------------------------------

- Maria Catarina Lopes Paiva (CDS/PP);------------------------------------------------------

- Daniela Sofia Paiva da Silva (CDS/PP);-----------------------------------------------------

- José António Bastos da Silva (PPD/PSD);--------------------------------------------------

- Elisabete Soares Moreira da Rocha (PPD/PSD);-----------------------------------------

- Nelson da Silva Martins (PS).------------------------------------------------------------------

- PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA:----------------------------------------------

O Sr. Presidente da Câmara deu início  à reunião,  dando conhecimento  da

exposição  de 17 de  setembro corrente,  subscrita  pela  junta  de Freguesia  de

Arões,  Assembleia  de  Freguesia  de  Arões,  Centro  Social  e  Paroquial  da

Freguesia de Arões, Comissão Fabriqueira da Paróquia de S. Simão de Arões,

Associação de Escuteiros 508 de Arões, Associação Guias de Portugal - Arões,

Comissão  de  Idosos  da  Freguesia  de  Arões,  Grupo  de  Artesãs  de  Arões,

Associação Desenvolvimento, Cultura e Recreio de Arões, Associação Desportiva
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e Recreativa de Campo de Arca, Associação Cultural e Recreativa de Souto Mau,

Grupo  de  Folclore  Terras  de  Arões  –  Cultura  e  Recreio,  Associação  de

Desenvolvimento  Turístico-Cultural  e  Recreativo  de  Ervedoso,  Associação  de

Desenvolvimento  Turístico  e  Promoção  Cultural  de  Paraduça,  Associação  de

Desenvolvimento Turístico e Promoção Cultural de Carvalhal do Chão e Mouta

Velha, Associação Desportiva e Cultural de Felgueira sobre a Unidade de Saúde

de  Arões,  que  leu  na  íntegra,  ficando  apensa  à  ata  fotocópia  da  mesma.

Acrescentou que, após a aposentação do Dr. Jorge a Extensão de Saúde das

freguesias de Arões e Junqueira ficaram sem médico tendo a Câmara Municipal

contactado  a  ACES  e  a  ARS  Norte  comprometendo-se  estas,  a  resolver  o

problema. Entretanto, foi aberto um concurso para a colocação de um médico

que, em seguida, rescindiu as suas funções com a função pública. Novamente

sem médico, as entidades ACES e ARS Norte propuseram a contratação de um

médico de uma empresa prestadora de serviços,  o que veio  a acontecer. No

seguimento da exposição e, sendo um assunto em que a Câmara Municipal só

pode interceder junto das entidades envolvidas,  foi solicitado ao ACES e ARS

Norte para agilizar procedimentos no sentido da colocação do médico, de forma

definitiva, para que se mantenha a prestação de um serviço de qualidade como

será desejável para as populações de Arões e Junqueira.-------------------------------

O vereador José António Bastos Silva disse que era importante sensibilizar as

entidades  superiores  porque  Arões  e  Junqueira  necessitam  de  um  Posto  de

Saúde a funcionar, pois distam do centro cerca de 20Km, que são de montanha,

levando por isso,  mais tempo a percorrer. Não havendo meios de transportes

urbanos e tratando-se de uma população envelhecida, que não possui meios de

deslocação próprios,considera que a Câmara Municipal deve rapidamente pensar

em soluções alternativas no caso daquele médico sair pois acha, que o governo

central está a dificultar o acesso à Função Pública. Disse que noutros concelhos
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havia uma ambulância que se deslocava a locais distantes, duas a três vezes por

semana e, sugere que seja dado transporte a esse médico, que parece ter tido

uma boa aceitação  pela  população  podendo  a  Câmara Municipal  estudar  um

meio de o apoiar para que este não peça transferência.----------------------------------

O Sr. Presidente disse que teve o cuidado de lhe dar as boas vindas e colocar-se

à sua disposição para a resolução de eventuais problemas que surgissem, no

âmbito da prestação de serviço nas Extensões de Saúde.  Disse que ele  tem

experiência de urgência hospitalar, estando a população satisfeita com a pessoa

em si e com o seu serviço. Disse ainda que tentará fazer o que estiver ao alcance

da Câmara Municipal para que este lá se mantenha.--------------------------------------

O  Sr.  Presidente  informou  ainda  que  esteve  com  o  Sr.  Secretário  da

Administração Interna para  a resolução do financiamento  do novo Quartel  da

Associação  Humanitária  dos  Bombeiros  Voluntários,  devido  ao  acréscimo  no

custo da obra. Disse que houve uma grande recetividade da exposição feita e que

em princípio durante esta semana comunicariam a decisão tomada à Associação

Humanitária  de  Bombeiros,  esperando  que  a  questão  seja  resolvida

favoravelmente em relação à referida Associação.-----------------------------------------

Informou também que, o comportamento dos madeireiros tem sido falado e que,

na última reunião do Conselho  de Segurança,  face à preocupação de alguns

Presidentes de Junta, no depósito de madeiras nas vias municipais, foi dito que

os GIPS verificariam os incumprimentos, desde que estes lhe sejam reportados.

Conclui que esta é uma questão antiga, com a qual lidou quando era Presidente

da Junta de Freguesia. ----------------------------------------------------------------------------

Relativamente às obras da Avenida Camilo Tavares de Matos e especificamente

sobre o desgaste do material das passadeiras, disse que aquele era o material

definido no Caderno de Encargos, ou seja, granito amarelo. Na Rua das Flores já
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foi feita uma alteração, sendo recomendável a utilização do granito azul, de maior

resistência, questão analisada e aprovada na última reunião de Câmara. ----------

O  vereador  José  António  Bastos  da  Silva considera  que  os  técnicos

propuseram o granito amarelo que, apesar de ser mais macio que o azul, é o que

predomina no centro da cidade referindo que aquela variedade foi utilizada por

ser  o  granito  da  nossa  região.  Referiu  que  os  lancis  têm  quinas  vivas  que

deveriam ter sido protegidas, pois tanto o granito amarelo como o azul, sentiriam

o mesmo desgaste face aos carros e camiões que lhe passam por cima. Acha

que a alteração ao projeto aprovada na última reunião poderá trazer problemas

gravíssimos no futuro e que, o Sr. Presidente tem bons técnicos que o podem

aconselhar antes de tomar decisões de arquitetura e urbanismo. ---------------------

O Sr. Presidente acrescentou que na Praça Comendador Álvaro Pinho da Costa

Leite e na zona do Santuário existe granito azul,  não sendo todo o centro da

cidade em granito amarelo. Informou ainda que a alteração do material na Rua

das Flores teve por base a uniformidade dos materiais em ambos os locais, tendo

em conta a sua proximidade.---------------------------------------------------------------------

Informou que  o  evento  24 horas  a  correr,  organizado  pelo  Grupo Dramático

Recreativo  da  Retorta  foi  uma  prova  bastante  mediatizada,  a  repetir,  com

corredores internacionais, tendo sido inscritos 150 participantes na corrida das 24

horas, 100, na corrida das 3 horas e 210, na caminhada. Referiu que em termos

de custos, a Câmara Municipal deu apoio logístico, fez a promoção e divulgação. 

Sobre a conclusão da auditoria disse que ainda não ocorreu tendo em conta que

ainda  estão  a  ser  apresentadas  faturas  de  montante  significativo  e  algumas

bastante antigas. -----------------------------------------------------------------------------------

Informou que foi feita uma candidatura PRODER para resolução do problema da

construção da estrada para a Sr.ª da Saúde, a qual foi objeto de um procedimento

e dois ajustes diretos cujos compromissos não foram assumidos pela Câmara
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anterior. Depois de ser analisado todo o processo, foi sugerida uma alternativa

para a sua resolução que se baseia numa nova candidatura, desta vez, na ótica

do turismo que não encerra em si a componente via ou acessibilidade, visto que a

Sr.ª  da Saúde  é  um espaço turístico,  religioso,  um cartão de visita  do nosso

concelho. Nessa candidatura foi inserida parte da via e a valorização do espaço

envolvente  do  Parque  da  Sr.ª  Saúde.  Neste  enquadramento  surgem  dois

problemas a resolver: abandonar a primeira candidatura cujo valor é considerável

mas não tem financiamento, nem a possibilidade de o obter  tendo em conta a

alteração  dos  pressupostos  de  atribuição  de  subsídios  ou  ficar  com  a  atual

candidatura para a qual existe financiamento. ----------------------------------------------

O vereador José António Bastos da Silva referiu que a Câmara Municipal tinha

na  Área  Metropolitana  do  Porto  um  valor  a  utilizar  por  várias  candidaturas

realizadas e com base nisso foi lançado o concurso para a Via da Sr.ª da Saúde

tendo  sido  condicionada  a  sua  execução,  pela  existência  de  suficiente  verba

proveniente  do  valor  não  utilizado  pelas  outras  candidaturas.  Por  ordem  do

Governo foi feita uma requalificação das verbas e a verba restante, não utilizada,

não chegou a ser atribuída à Câmara Municipal; daí nunca se ter feito o contrato

definitivo.  Havendo  expetativas  em  relação  à  obra,  foi  somente  aberto  um

concurso  para  terraplanagem  pelo  valor  de  116  mil  euros,  de  acordo  com o

permitido  por  lei,  e,  durante  a  sua  execução  verificou-se  que  existia  muita

acumulação de lixo, facto que obrigou à elaboração de uma segunda contratação

para efetuar a remoção do lixo tendo em conta que não estava ultrapassado o

valor  de  150  mil  euros.  Referiu  que  deve  ser  arranjada  uma  alternativa  ao

concurso inicial, tendo em conta os valores envolvidos e tendo ainda em conta

que não foi feito o contrato.-----------------------------------------------------------------------

O Sr. Presidente informou que também não foram feitos os contratos relativos

aos ajustes diretos.---------------------------------------------------------------------------------
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Em relação à Zona Industrial Lodelo/Codal e pavimentação de acesso, informou

que foi aberto um procedimento para o efeito, estando prevista para breve, a sua

execução.---------------------------------------------------------------------------------------------

Acrescentou que seria feita uma obra em Vale Pereiras para a resolução do

problema  das  águas  pluviais  que,  face  às  inúmeras  construções  industriais,

inundam as habitações existentes.-------------------------------------------------------------

Sobre a  Rua  das  Colmeias  informou  que  esta  está  incluída  na  obra  de

pavimentação do acesso à Zona Industrial de Lordelo/Codal, indo-se proceder à

colocação de condutas de água e saneamento para posterior pavimentação.------

Nas últimas semanas recebeu empreiteiros reclamando créditos de obras sem

qualquer procedimento concursal que os suporte. Informou que tudo o que vier a

ser resolvido em relação a pagamentos que não tem documentação visível será

comunicado.------------------------------------------------------------------------------------------

Leu o  despacho  de 17 de setembro  corrente,  por  si  proferido,  no  âmbito  da

atribuição do topónimo Dr. Eduardo Coelho, ao Parque da Cidade, que se apensa

à presente  ata,  ficando  este  a  ser  designado  “Parque  da  Cidade  de  Vale  de

Cambra Dr. Eduardo Coelho”.-------------------------------------------------------------------

Dando a palavra ao vereador Nelson da Silva Martins, este referiu que está

solidário com as populações na questão da Extensão de Saúde de Arões e de

Junqueira,  perguntando  se  estas  entidades  endereçaram  a  exposição  às

entidades realmente responsáveis pela situação, tendo em conta que a Câmara

por si só, não pode resolvê-la. Perguntou ainda se o Sr. Presidente, sem juízo de

valor, tem legitimidade para a atribuição do topónimo ao Parque da Cidade, sem

ouvir  a  Câmara  Municipal,  a  Assembleia  Municipal  e  sem  ouvir  os

Valecambrenses. -----------------------------------------------------------------------------------
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A vereadora Elisabete Soares Moreira da Rocha, perguntou se houve alguma

promoção por mobilidade de pessoal, se já tinha sido iniciado o ano letivo nas

Piscinas Municipais e se os respetivos concursos de pessoal,estavam concluídos.

O Sr. Presidente disse que felicita as associações de Junqueira e Arões, dizendo

que  há  uma  promessa  formal  do  ACES  para  a  abertura  do  concurso  para

admissão  de  um  médico.  Sobre  o  comentário  referido  acerca  do  Parque  da

Cidade respondeu que para o ato,  cuja intenção já tinha sido revelada na tomada

de  posse,  usou  a  prerrogativa  que  a  lei  lhe  confere,  prestando  assim  uma

homenagem ao homem que, apesar de ideologia política diferente, considerava

um amigo. --------------------------------------------------------------------------------------------

Dada a palavra à vereadora Maria Catarina Lopes Paiva, esta respondeu que

recentemente  não  foi  feita  qualquer  promoção  por  mobilidade  mas  que,

posteriormente lhe daria uma informação sobre o assunto. -----------------------------

Dada a palavra à vereador Daniela Sofia Paiva da Silva, ela respondeu que já

tinha sido iniciado ano letivo tendo já sido concluído o concurso de pessoal.------ 

A vereadora Elisabete Soares Moreira da Rocha pediu a lista definitiva final

dos concorrentes.-----------------------------------------------------------------------------------

Ausentou-se da reunião a vereadora Elisabete Soares Moreira da Rocha.----

- PERÍODO DA ORDEM DO DIA:--------------------------------------------------------------

1. APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL

DE 9 DE SETEMBRO DE 2014: A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade,

aprovar a ata da reunião ordinária de nove de setembro de dois mil e catorze,

com  as  alterações  sugeridas  pelo  vereador  do  PPD/PSD,  dando-se  também

como corrigida a minuta da ata.-------------------------------------------------------------------

Regressou à reunião a vereadora Elisabete Soares Moreira da Rocha.---------

2.  AQUISIÇÃO  DE  SERVIÇOS  PARA  O  FORNECIMENTO  DE  REFEIÇÕES

ESCOLARES  EM  ESTABELECIMENTOS  ESCOLARES  DO  CONCELHO  DE
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VALE  DE  CAMBRA -  Minuta  do  contrato:  Para  efeitos  de  aprovação,  nos

termos do disposto no nº1 do art.º 98 do Decreto-Lei n.º 18/2008, de 29 de janeiro

(CCP) e de acordo com a informação de 16 de setembro de 2014 do Gabinete

Jurídico e de Apoio aos Órgãos Municipais, é apresentada a minuta do contrato

relativa à aquisição dos serviços referida no ponto em epígrafe, que se dá como

transcrita e fica apensa à ata.--------------------------------------------------------------------

A Câmara Municipal  deliberou por maioria,  com cinco votos a favor  do Sr.

Presidente e vereadores do CDS/PP e vereador do PS e dois votos contra dos

vereadores da bancada do PPD/PSD, aprovar a minuta do contrato de Aquisição

de  serviços  para  o  fornecimento  de  refeições  escolares  em estabelecimentos

escolares do concelho de Vale de Cambra, nos termos da informação.--------------

Declaração de voto da bancada do PPD/PSD: “Votamos contra, na sequência

do voto contra já proferido na anterior reunião de Câmara sobre esta matéria.”----

3. AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS PARA CONSTRUÇÃO DE RAMAL DE ENERGIA

ELÉTRICA NO LUGAR DE AGUALVA – Parecer Prévio:  Presente informação

de 16 de setembro de 2014 da Divisão Administrativa e Financeira, para efeitos

de  emissão  de  autorização/parecer  prévio  para  a  celebração  do contrato  de

aquisição dos Serviços referidos no ponto em epígrafe, no valor de 400,00€ sem

IVA, uma vez que esta aquisição não se enquadra no parecer genérico de 14 de

janeiro  de  2014.  Informa  ainda  que  não  se  aplica  a  redução  remuneratória

prevista  no  art.º  33º  da  Lei  nº  83-C/2013,  de  31  de  dezembro  e  que  existe

dotação disponível, tendo-se feito o respetivo cabimento.--------------------------------

As fotocópias da informação técnica e proposta de cabimento, que se dão por

transcritas, ficam apensas à ata da reunião.-------------------------------------------------

A Câmara Municipal  deliberou, por unanimidade, emitir  parecer favorável à

celebração do contrato de Aquisição de Serviços para construção de ramal de
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energia elétrica no lugar de Agualva, conforme informação e nos termos do art.º

73 da Lei n.º 83-C/2013, de 31 de dezembro. -----------------------------------------------

4.  AQUISIÇÃO  DE  SERVIÇOS  DE  MEDICINA  DO  TRABALHO  E  SAÚDE

OCUPACIONAL – Parecer Prévio:  Presente informação de 16 de setembro de

2014  e  a  proposta  relativa  aos  Serviços  de  Medicina  do  Trabalho  e  Saúde

Ocupacional,  da Divisão Administrativa e Financeira, para efeitos de emissão de

autorização/parecer  prévio  para  a  celebração  do  contrato  de  Aquisição  dos

Serviços referidos no ponto em epígrafe, no valor de 7.350,00€ sem IVA, uma vez

que esta  aquisição não se enquadra no parecer genérico de 14 de janeiro de

2014. Informa ainda que é aplicável a redução remuneratória de 12% prevista no

art.º33 da Lei n.º 83-C/2013, de 31 de dezembro, e que existe dotação disponível,

tendo-se feito o respetivo cabimento.----------------------------------------------------------

As fotocópias da informação, proposta de cabimento e da proposta da Aquisição

dos Serviços, que se dão por transcritas, ficam apensas à ata da reunião.----------

A vereadora Elisabete Soares Moreira da Rocha perguntou qual a duração do

contrato tendo sido esclarecida pela vereadora Maria Catarina Lopes Paiva que

seria  um  ano,  garantindo  o  Sr.  Presidente que  se  revogaria  a  presente

deliberação, caso não fosse possível prorrogar a duração do contrato, tendo em

conta da necessidade deste serviço, de forma permanente.-----------------------------

A Câmara Municipal  deliberou, por unanimidade,  emitir  parecer favorável à

celebração do contrato de Aquisição de Serviços de medicina do trabalho e saúde

ocupacional, conforme informação e proposta, nos termos do art.º 73 da Lei n.º

83-C/2013, de 31 de dezembro. ----------------------------------------------------------------

5. REEMBOLSO DE SENHAS DE REFEIÇÕES – Requerimento de Vera Lúcia

Fernandes Tavares:  Presente o requerimento n.º  8/2014 de 1 de setembro e

informação  16  de  setembro  de  2014  da  Divisão  de  Ação  Social,  Desporto

Educação e Cultura, sobre a devolução do valor de 1,65€ relativo a senhas de
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refeições  que  não  podem  ser  utilizadas  tendo  em  conta  que  a  aluna  está

integrada no escalão A nos termos do Regulamento em vigor.--------------------------

Os documentos que se dão por transcritos, ficam apensos à ata da reunião.-------

A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a devolução do valor

das senhas de refeição não usadas, à requerente Vera Lúcia Fernandes Tavares,

conforme informação.------------------------------------------------------------------------------

6. CASA DO PROFESSOR DE VALE DE CAMBRA – Utilização das Piscinas

Municipais:  Presente  ofício  n.º  2256/2014,  de 10 de julho,  do Departamento

Universidade  Sénior  da  Casa  do  Professor  que  solicita  a  manutenção  das

condições  de  funcionamento  da  disciplina  de  hidroginástica,  nas  Piscinas

Municipais, no próximo ano letivo de 2014/2015. Pelas informações técnicas de

24 de julho e 8 de agosto constantes do processo IPDMS nº2256/2014, e se dão

por transcritas, foi referido que a Câmara Municipal poderá conceder a isenção de

pagamento de 50% da mensalidade a cada aluno inscrito por aquela Instituição,

nos horários indicados pelo Gestor da Instalação, ao abrigo do art.º7.º n.º 5, a) do

Regulamento de Taxas de Município.----------------------------------------------------------

A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a isenção em 50%

da  mensalidade  dos  alunos  inscritos  pela  Casa  do  Professor  no  ano  letivo

2014/2015, conforme as informações e Regulamento em vigor.------------------------

7. ALTERAÇÃO AO REGULAMENTO DO PDM:  Para efeitos de apreciação e

aprovação, foi apresentada a informação de 17 de setembro de 2014, do Chefe

da  Divisão  Planeamento,  Ambiente  e  Gestão  Urbanística,  em  regime  de

substituição, sobre a alteração ao Regulamento do PDM que anexa, dizendo que

esta alteração foi feita a partir da sensibilidade que os técnicos que o aplicam têm

sobre o mesmo e ainda a partir da discussão pública preventiva e das reuniões

realizadas com a CCDRN e ICNF. -------------------------------------------------------------
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As fotocópias da informação e proposta de alterações ao PDM, que se dão por

transcritas, ficam apensas à ata. ---------------------------------------------------------------

Dada a palavra ao chefe da Divisão de Planeamento,  Ambiente e Gestão

Urbanística,  em  regime  de  substituição,  este  explicou  que  foram  recebidas

sugestões dos munícipes, principalmente, para pretensões que se situavam em

áreas de proteção florestal e risco de incêndio. Posteriormente, e em reunião com

a CCDRN, foi feita uma seleção do que deveria ser considerado e ouvido o ICNF

quanto às questões da Floresta e área de risco de incêndio é apresentada a

alteração que  reside  sobretudo  na taxa de  ocupação  florestal,  que era  muito

restritiva por imposição do ICNF, destacando-se ainda a autorização da edificação

de estufas e aviários desde que não coincidam com áreas de risco de incêndio

elevado, bem como edificações de cariz turístico, equipamentos e infraestruturas

públicas,  restaurantes  em  locais  excecionais,  edificação  de  instalações  para

comércio e serviços de caráter artesanal. O artigo 101-A relativo às construções

anteriores a 16 de Dezembro de 1993, surge como forma de as legalizar, desde

que, num prazo de 3 anos, sejam cumpridos os requisitos aí referidos. O artigo

101-B, sugerido pela CCDRN, surge como forma de dar resposta ao investimento

estratégico de alguma dimensão, no qual a Câmara Municipal estaria impedida de

autorizar, caso não estivesse previsto no Plano Diretor Municipal. --------------------

O vereador José António Bastos Silva  pediu esclarecimentos quanto ao que

predispõe o Regulamento para as reconstruções em aldeias classificadas e suas

normas de edificação,  tendo-lhe  o Chefe  de Divisão  respondido que estavam

previstas  no  artigo  34º  e  35º  do  Regulamento  do  PDM.  Comentou  que  a

reconstrução, por si presenciada na Aldeia de Trebilhadouro, não se assemelha a

reconstrução mas sim construção nova e perguntou se se encontram aprovadas

as referidas construções.--------------------------------------------------------------------------
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Falou  ainda  das  chapas  na  cobertura  das  casas  e  da  obrigatoriedade  da

utilização de telha ou imitação de telha.-------------------------------------------------------

Comentou que as alterações agora propostas são bem vindas pois irão resolver

muitas questões de difícil resolução.-----------------------------------------------------------

A  Câmara  Municipal  deliberou,  por  unanimidade,  aprovar  a  alteração  ao

Regulamento do PDM e submetê-lo a inquérito para auscultação pública.----------

Retirou-se da reunião o vereador José António Bastos da Silva.-----------------

8.ALTERAÇÃO AO LOTEAMENTO DA ZONA INDUSTRIAL LORDELO/CODAL:

Para efeitos de pronúncia da Câmara Municipal e posterior registo, presentes as

informações técnicas de 16 de setembro de 2014 da Divisão de Planeamento,

Ambiente e Gestão Urbanística, bem como Memória Descritiva e planta síntese

de Julho/2014, relativa à proposta de alteração à Operação de Loteamento da

Zona Industrial  de  Lordelo/  Codal  -  revisão  04,  tendo  em conta  não  ter  sido

recebido qualquer novo contributo.-------------------------------------------------------------

A  Câmara  Municipal  deliberou,  por  unanimidade dos  seis  elementos

presentes, aprovar e remeter para registo a presente alteração à Operação de

Loteamento  da  Zona  Industrial  de  Lordelo/  Codal  -  revisão  04,  conforme  as

informações.------------------------------------------------------------------------------------------

Regressou à reunião o vereador José António Bastos da Silva.------------------

9. ALTERAÇÃO AO LOTEAMENTO DA ZONA INDUSTRIAL DO ROSSIO: Para

efeitos  de  pronúncia  da  Câmara  Municipal  e  posterior  registo,  presentes  as

informações técnicas de 16 de setembro de 2014 da Divisão de Planeamento,

Ambiente e Gestão Urbanística, bem como Memória Descritiva e planta síntese

de Julho/2014, relativa à proposta de alteração à Operação de Loteamento da

Zona Industrial do Rossio - 6ª Fase – Revisão 01, tendo em conta não ter sido

recebido qualquer novo contributo.-------------------------------------------------------------
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A Câmara  Municipal  deliberou,  por  unanimidade,  aprovar  e  remeter  para

registo a presente alteração à Operação de Loteamento da Zona Industrial  do

Rossio - 6ª Fase – Revisão 01, nos termos da informações.----------------------------

Ausentaram-se da reunião os vereadores da bancada do PPD/PSD.------------

AGENDAMENTO AO ABRIGO DO ART.º35º, N.º3 ANEXO I DA LEI N.º 75/2013,

DE  12  DE  SETEMBRO:  Por  motivo  de  urgência  na  tomada  de  deliberação

relativa  ao  “Encerramento  do  trânsito  na  variante  a  Nascente  do  Parque  da

Cidade”  e  ao  “Encerramento  do  trânsito  na  Rua  de  S.  Miguel,  freguesia  de

Junqueira” e tendo em consideração o parecer da CCDRN sobre a apreciação de

assuntos não incluídos na Ordem do Dia, passaram a constar da Ordem do Dia

os  assuntos  referidos,  com  os  números  10  e  11  respetivamente,  sendo

renumerados os restantes.-----------------------------------------------------------------------

10.  ENCERRAMENTO  DO  TRÂNSITO  NA  VARIANTE  A  NASCENTE  DO

PARQUE DA CIDADE: Para efeitos de ratificação, nos termos do art.º 35º, n.º3

do Anexo  I  da  Lei  n.º  75/2013,  de 12 de setembro,  foi  apresentado pelo  Sr.

Presidente o despacho por si proferido a 18 de setembro de 2014, que aprovou o

encerramento do trânsito na Variante a Nascente do Parque da Cidade no dia 20

de Setembro, entre as 9:30h e 10:30h, nos termos do art.º 35 do Regulamento de

Trânsito do Município de Vale de Cambra.---------------------------------------------------

A  Câmara  Municipal  deliberou,  por  unanimidade  dos  cinco  elementos

presentes, ratificar o despacho de 18 de setembro de 2014, do Sr. Presidente da

Câmara,  que  aprovou  o  encerramento  de  trânsito  na  Variante  Nascente  do

Parque da Cidade, nos termos do art.º 35º, n.º3 do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de

12 de setembro.-------------------------------------------------------------------------------------

11. ENCERRAMENTO DO TRÂNSITO NA RUA DE S. MIGUEL, FREGUESIA DE

JUNQUEIRA: Para efeitos de ratificação, nos termos do art.º 35º, n.º3 do Anexo I

da Lei n.º 75/2013,  de 12 de setembro,  foi apresentado pelo Sr. Presidente o
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despacho  por  si  proferido  a  19  de  setembro  de  2014,  que  aprovou  o

encerramento do trânsito na Rua de S. Miguel, freguesia de Junqueira durante o

período da realização da festa religiosa do seu padroeiro S. Miguel Arcanjo, nos

dias  26,  27  e  28  de  setembro  de  2014,  nos  termos  do  art.º  7,  do  Decreto

Regulamentar n.º2-A/2005, de 24 de março .------------------------------------------------

A  Câmara  Municipal  deliberou,  por  unanimidade  dos  cinco  elementos

presentes, ratificar o despacho de 19 de setembro de 2014, do Sr. Presidente da

Câmara, que aprovou o encerramento de trânsito na Rua de S. Miguel, freguesia

de Junqueira, nos termos do art.º 35º, n.º3 do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12

de setembro.-----------------------------------------------------------------------------------------

Regressaram à reunião os vereadores da bancada do PPD/PSD.-----------------

12 PROCESSOS DE OBRAS – RELAÇÃO DOS DESPACHOS PROFERIDOS

NO  USO  DE  COMPETÊNCIAS  DELEGADAS  E  SUBDELEGADAS  PELO

DESPACHO DE DELEGAÇÃO E SUBDELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS DO

SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 23 DE OUTUBRO DE

2013:  Presente  listagem elaborada  pela  Divisão  de Planeamento,  Ambiente  e

Gestão Urbanística/Licenciamento  de Obras Particulares,  dando  conhecimento

dos processos  despachados  pelo  vereador  António  Alberto  Almeida  de Matos

Gomes, no período compreendido entre 10 e 23 de setembro de 2014, no uso de

competências subdelegadas por despacho de 23 de outubro de 2013, do Senhor

Presidente da Câmara, que se sintetizam no seguinte:-----------------------------------

Decreto-Lei 555/99, na redação dada pelo Decreto-Lei 26/2010:-------------------

Processos deferidos e notificados:---------------------------------------------------------

-Proc. Nº.25/2014 – Augusto Henriques de Pinho – Deferido;----------------------

-Proc. N.º37/2014 – António Soares Fernandes – Deferido;-------------------------

-Proc. N.º56/2014 – Pedro Jorge Soares Campas – Deferido; ----------------------

-Proc. N.º04/2014 – Elisa Tavares – Deferido;--------------------------------------------
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-Proc. N.º75/2014 – Manuel Francisco dos Santos – Notificado;-------------------

-Proc. N.º85/2014 – Rogério Brandão dos Santos – Notificado; -------------------

-Proc. N.º80/2014 – José dos Santos Paiva – Notificado;----------------------------

-Proc. N.º81/2014 – António Miguel Fontoura B. Pinho – Notificado;-------------

-Proc. N.º82/2014 - Simão Pedro Martins da Costa – Notificado; -----------------

-Proc. N.º35/2014 – Paulo Jorge de Almeida Lima – Notificado;-------------------

-Proc. N.º83/2014 – Augusto Soares de Almeida – Notificado;---------------------

-Proc. N.º84/2014 – António Manuel Gomes Tavares – Notificado;----------------

-Proc. N.º78/2014 – Maria Aldina Dias de Sousa – Notificado;----------------------

A Câmara Municipal tomou conhecimento.---------------------------------------------------

13.  PROCESSOS  DE  OBRAS  PARTICULARES  E  OUTROS

REQUERIMENTOS:--------------------------------------------------------------------------------

PROCESSO N.º 54/2013 – Célia Marisa Teixeira P.S. Soares: Na sequência do

pedido  de  licenciamento  de  obras  de  edificação  (habitação),  presente  a

informação  técnica  de 15 de  setembro de 2014,  que  contém as condições  e

proposta de decisão. A informação arquivada no processo referido, dá-se como

transcrita, ficando fotocópia apensa à ata.----------------------------------------------------

A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, deferir nos termos e condições

da informação dos serviços técnicos de 15 de setembro de 2014.---------------------

PROCESSO N.º 79/2014 – Maria de Fátima Brandão da Costa: Na sequência

do  pedido  de  licenciamento  de  obras  de  edificação  (Muros),  presente  a

informação  técnica  de  22  de  setembro  de  2014,  que  contém  a  proposta  de

decisão e as condições do licenciamento. A informação arquivada no processo

referido, dá-se como transcrita, ficando fotocópia apensa à ata.-----------------------

A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, deferir nos termos e condições

da informação dos serviços técnicos de 22 de setembro de 2014.---------------------
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PROCESSO N.º 29/2014 – Maria de Fátima Brandão da Costa: Na sequência

do  pedido  de  licenciamento  de  obras  de  edificação  (habitação),  presente  a

informação  técnica  de  22  de  setembro  de  2014,  que  contém  a  proposta  de

decisão e as condições de licenciamento. A informação arquivada no processo

referido, dá-se como transcrita, ficando fotocópia apensa à ata.-----------------------

A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, deferir nos termos e condições

da informação dos serviços técnicos de 22 de setembro de 2014.---------------------

PROCESSO  N.º  160/2014  –  Fundação  Luíz  Bernardo  de  Almeida:  Na

sequência do pedido de isenção de pagamento de taxas devidas pela ocupação

do espaço público por motivo de obras na Av. Miguel  Bombarda,  Macieira de

Cambra, presente a informação técnica de 22 de setembro de 2014, contendo

parecer favorável ao deferimento da pretensão, que se enquadra no disposto na

alínea  c),  do  nº1  do  artº  72,  do  Regulamento  Municipal  de  Urbanização  e

Edificação. A informação arquivada no processo referido, dá-se como transcrita,

ficando fotocópia apensa à ata.-----------------------------------------------------------------

A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, deferir nos termos e condições

da informação dos serviços técnicos de 22 de setembro de 2014.---------------------

PROCESSO N.º 77/2014 – Maria Madalena Moreira de Pinho: Na sequência do

pedido  de  licenciamento  de  obras  de  edificação  (reconstrução  de  anexos),

presente  a  informação  técnica  de  22  de  setembro  de  2014,  que  contém  a

apreciação do projeto. A informação arquivada no processo referido, dá-se como

transcrita, ficando fotocópia apensa à ata.----------------------------------------------------

A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, deferir nos termos e condições

da informação dos serviços técnicos de 22 de setembro de 2014.---------------------

14. INFORMAÇÕES: O Senhor Presidente da Câmara, José Alberto Freitas

Soares Pinheiro e Silva, prestou as seguintes informações:---------------------------
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- Listagem de pagamentos efetuados no período de 9 a 22 de setembro de dois

mil e catorze, no valor líquido total de quatrocentos e sessenta e três mil duzentos

e vinte euros e sessenta e um cêntimos (€ 463.220,61).---------------------------------

- Informação de 23 de setembro de 2014, do Chefe da Divisão Administrativa e

Financeira, em regime de substituição, relativa ao conjunto de processos (pedidos

de requisição, ordens de pagamento de faturas) efetuados, no período de 5 a  de

dois  mil  e  catorze,  no  âmbito  do  parecer  genérico  deliberado  pela  Câmara

Municipal em sua reunião de catorze de janeiro de dois mil e catorze.---------------

A Câmara Municipal tomou conhecimento.---------------------------------------------------

15.  APROVAÇÃO  DA MINUTA DA ATA DA REUNIÃO:  A Câmara  Municipal

deliberou, por unanimidade dos sete membros presentes, aprovar a minuta da ata

da presente reunião.-------------------------------------------------------------------------------

-  PERÍODO  DE  INTERVENÇÃO  DO  PÚBLICO  EM  HARMONIA  COM  O

DISPOSTO  NO  NÚMERO  2,  DO  ARTIGO  49.º,  DO  ANEXO  I,  DA  LEI  N.º

75/2013, DE 12 DE SETEMBRO: Não houve.----------------------------------------------

Nada mais havendo a tratar e sendo dezassete horas, o Senhor Presidente da

Câmara,  José  Alberto  Freitas  Soares  Pinheiro  e  Silva,  declarou  encerrada  a

reunião, da qual se lavrou a presente minuta da ata que, após lida por todos os

presentes, é assinada por si e pela secretária que a redigiu.----------------------------

_________________________________________________________________

_________________________________________________________________
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-------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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